
Abteilungs-Vorstandssitzung   Montag, 29.08.2022 

         20.00 Uhr, Matchpoint 

 

Agenda / Protokoll (blau = Inhalt / rot = Aktivität/Auftrag) 

Thema        Verantwortlich 

Top 1:  Verabschiedung Protokolle / Aktivitätenliste   alle 

- Protokoll VS-Sitzung 20.06.2022 
o.k. 

- Status Aktivitäten  
Saskia aktualisiert Aktivitätenliste 

Top 2:  Feed-back / Learnings Waldenbuch Open   alle 

  Gesamteindruck: Gute Organisation, guter Sport und gute 

  Allgemeinstimmung bei Publikum und Sportler: 

  Besonders positiv: Bierwagen und Grillstation 

  Kritischer Punkt: Zu hohe Preise (z.B. für Burger). 

   

Top 3:  Finanzen        Jürgen 

- Aktueller Finanzstatus 
Stabil, keine wesentlichen Veränderungen 

- Status/Feed-back neue Hallenpreise    Jürgen / Gerd 
Bisher kein negatives Feed-back erhalten.  

- Neue Preisliste Hobbytraining     Bodo 
- nicht öffentlicher Teil - 

- Diskussion Mitgliederbeiträge     alle  
Jürgen wird Benchmark mit anderen Vereinen 
zusammenstellen.   

Top 4:  Gaststätte / Pächter       Gerd/Franz-Peter/Manfred 

- Ausgearbeiteter Standpunkt Pächterkommission 

Als gemeinsames Zielbild wurde vereinbart sowohl eine 
Vereinsgaststätte anzustreben als auch ein  
gutes italienisches Restaurant darzustellen (vgl. separates 
Protokoll zum Gespräch).   

- Ergebnisse Gespräch P.Komm. u. Magnolia-Matchp.-Team 
Ergebnisse (vgl. separates Gesprächs-Protokoll) wurden 
Im Detail erläutert. 

- Sonderthema Pacht 
- nicht öffentlicher Teil - 

- Arbeitsvertrag Reinigung     Jürgen / Gerd 
Frau Bouchra Harit wird Reinigung der Umkleideräume 
Übernehmen. Gerd/Jürgen werden Arbeitsvertrag mit 



B. Harit abschließen. 

Top 5  Sport / Mannschaften     Franz-Peter/Tinus/Petra/Bodo 

- Bericht zu Verlauf Verbandsspiele Sommersaison 
Saison mit 6 Jugend-, 2 Aktiven-, 9 Senioren- und 
und 3 Hobby-Mannschaften lief gut (vgl. separate  
Berichterstattung), insbesondere auch hinsichtlich  
Organisation und guter Atmosphäre. 

- Feed-back / Learnings 
Erstrebenswert wäre, die Jugend- und Aktiven- 
Mannschaften mittelfristig auf ein etwas höheres 
Niveau zu bringen. 

- Organisation Sportereignisse im Sept./Okt. 
(Jugendcamp, Vereinsmeisterschaften, Bändelesturnier) 
Ein Saison-Abschluss mit den Mannschaften wird für den  
09.09.2022 organisiert (Franz-Peter) 

Top 6:  Halle / Anlage / Technik 

- Projekt intelligente Bewässerung    Manfred / Jürgen  
(Status / Budget/Förderungen) 
Projekt wird kontinuierlich weitergeführt. Ges.budget 
liegt bei ca. 28.000 €, wovon ca. 50 % über Zuschüsse/ 
Förderungen finanziert werden. 

- Sanierung Geräteraum      Manfred / Jürgen  
(Status / Budget/Förderungen) 
Projekt ist erledigt. Lediglich Abrechnung muss noch  
gemacht werden. 

- Suche/Recruiting für Fachfunktion Elektro, Computer Manfred 
und Steuerung 
Gespräche laufen. 
 

- Undichtes Dach: Weitere Vorgehensweise   Manfred 
Im November wird Termin mit KHS stattfinden, um  
eine finale Lösung zu vereinbaren (Manfred/Gerd) 

Top 7  Organisatorische Vorbereitung Corona-/Energiekrisen-Mgt. Wolfgang / Gerd 

  Um schnell und flexibel reagieren zu können werden  

  Beauftragte benannt, die die Themen Corona und  

  Energiekrise focusiert beobachten und bei Bedarf 

  hinsichtlich zu treffender Massnahmen zur Sprache 

  bringen. Die Beauftragungen sind wie folgt: 

  Das Thema Corona übernimmt Wolfgang. 

  Das Thema Energiekrise hat Manfred im Focus. 

Top 8:  Kurzvorstellung Präsentation für Abt.gespr. mit TSV-Vorst. Gerd    

  Gesamtlinie der Präsentation wird vom Vorstand mitgetragen.       



Top 9:  Verschiedenes 

- Mitgliederstruktur / WTB Meldedaten   Gerd 
Aktuelle Mitgliederstruktur und deren Auswirkung 
wird Thema in Strategie-Diskussion sein. 

- Strategie-Workshop im Herbst    Gerd 
Es herrscht Einigkeit, dass wir nach 7 Jahren im  
Rahmen eines Strategie-Workshops ein Strategie- 
Update erarbeiten wollen, in dem die Trends/Entwicklungen  
der letzten Jahre berücksichtigt werden (Gerd) 

- Termin nächste Vorstandssitzung    alle 
Mo. 10.10.22 / 20:00 Uhr / Matchpoint 
 
 
 
 
Waldenbuch, 29.08.2022 
 

 
 
Gerd Neff 
Abteilungsleiter 
 


